



新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜ぶ

白 花

第9号 : 25. 9. 30

北海道名人位大会で poupe さん見事優秀賞獲得！

幌加内町で開催された第20回「新そば祭り」メモリアル大会で、当会の poupe さんが優秀賞を獲得されました。日頃の「そば打ち」に対する真摯な態度と努力が実を結びました。おめでとうございます。



優秀賞獲得の poupe さん

良い見本が身近にいるので、後に続く私たちも poupe さんの姿勢を見習わなければと思いました。

良い見本が身近にいるので、後に続く私たちも poupe さんの姿勢を見習わなければと思いました。



ヒラさんの挨拶

9月7日、時季遅れの納涼会が、旭川から遠路はるばる参加を頂いた chief さんを含め13名の参加で開催されました。今回は、ヒラさんの三段位合格、かみさんの二段位合格、太郎さん・poupe さん・chief さんの全快祝いも兼ねて催されました。各自仕事の方が忙しくて、幹事の若者さんもスケジュールの調整が大変だったようですが、そこは催事に馴れた若者さん、料理もお酒も大変美味しいお店を設定して貰って大満足でした。当然、二次会～三次会と流れ、何時ものパターンで夜の更けるのを忘れ?て飲み・唄い、大変楽しい納涼会でした。



かみさんの挨拶



慣れない唐箕作業

9月16日は、白花で喜茂別の畑で育てている「蕎麦」の唐箕作業に、代表の太郎さん以下7名で行ってきました。会員も作業に大分慣れてきたことでもあります。今年唐箕を2台調達されていたので、2班で作業が進み

予想外に早くに収穫作業が終わりました。45kgの麻袋に13袋が収穫されましたが、まだ畑に1/3が残っているので、改めて日時を決めて収穫作業に来ることを確認しました。9月2



盛り上がる二次会

1日、白花の9月例会が開催されました。運悪く当日は、札幌の「北海道開拓の村」で喜茂別町自治会主催の「開拓の村 秋のふるさと祭り」が実施され、



例会の打ち合わせ



二段位を目指す若者

白花の主要メンバーがそちらに参加したので少人数でしたが、時間に余裕があったので上段者から、熱心な指導を受けられる事が出来て得をした気分でした。